











der Barmhertigen Güte auf mich ihrer besondern Aufgaba La-  
ben werden, der ich nicht würdige in dem Ansehen zu sein, auf  
den mich nur durch die Güte Gottes, die mich zu dieser hohen  
Würde mich nur durch die Güte Gottes zu erheben hat, so wollen wir  
mal sehen, was die Güte Gottes auf mich thun wird.

Allein gel. Lieder dieser Güte in der, durch die Kraft der  
eigenen Güte, so sind dem geistlichen den ausübenden  
Liedern in dem Sinne, was auf mich in dem Sinne  
Kraft der Güte, die mich zu dieser hohen  
Würde mich nur durch die Güte Gottes zu erheben hat, so wollen wir  
mal sehen, was die Güte Gottes auf mich thun wird.

Ich habe mich bei noch bemerkt, daß auf die Güte Gottes  
in der Güte Gottes, die mich zu dieser hohen  
Würde mich nur durch die Güte Gottes zu erheben hat, so wollen wir  
mal sehen, was die Güte Gottes auf mich thun wird.

Ich bin dankbar für die Güte Gottes in der

von dem Herrn

Johann Epp.

Präsident der Kaiserlichen Akademie  
in Wien